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COMUNICATO STAMPA 
 

Assemblea degli Azionisti di Aeroporti di Puglia: 
nuovo Organo Amministrativo in vista della quotazione e della crescita 

internazionale 
 
 
Bari,  11  ottobre  2019  –  Si  è  riunita  quest’oggi,  presieduta  dal  Presidente  Prof.  Tiziano Onesti, 
l’Assemblea  degli Azionisti  di Aeroporti  di  Puglia  S.p.A.,  chiamata  a  deliberare,  tra  l’altro,  sulla 
nomina  dell’Organo  Amministrativo  a  seguito  della  remissione  del  mandato  da  parte  dei 
precedenti amministratori. 

L’Assemblea  degli  Azionisti  della  Società  ha  deliberato  la  nomina  per  il  triennio  2019‐2021 
dell’Organo Amministrativo nelle persone di Tiziano Onesti, Antonio Maria Vasile e Rosa Maria 
Conte, formulando i migliori auguri per il prosieguo dei lavori.  

L’Assemblea  degli  Azionisti  ha  espresso  vivo  apprezzamento  per  l’operato  svolto  dall’uscente 
Consiglio di Amministrazione di Aeroporti di Puglia e,  in particolare,  l’azionista di maggioranza, 
Regione Puglia, presente alla riunione con  l’Avv. Claudio Stefanazzi,  il Dott. Roberto Venneri e  il 
Dott.  Giuseppe  Savino,  ha  ringraziato  la  Dott.ssa  Beatrice  Lucarella  per  le  doti  umane,  la 
competenza e  le  capacità professionali dimostrate, nonché per  la  sua disponibilità ad accettare 
una nuova sfida rappresentata dalla preparazione dell’evento dei Giochi del Mediterraneo, che si 
svolgeranno  a  Taranto  nel  2026,  valorizzando  anche  in  questo  nuovo  importante  progetto 
l’esperienza  finora  maturata  presso  Aeroporti  di  Puglia.  Ai  ringraziamenti  si  sono  associati  il 
Presidente  Tiziano  Onesti  e  il  Vice  Presidente  Antonio  Maria  Vasile  che,  a  nome  di  tutta  la 
struttura  di Aeroporti  di  Puglia,  hanno  formulato  alla Dott.ssa  Lucarella  i migliori  auguri  per  la 
nuova esperienza professionale. 

L’Assemblea degli Azionisti ha altresì deliberato di procedere con determinazione nel processo di 
quotazione  della  Società,  dando  ampio mandato  all’Organo Amministrativo  di  portare  avanti  e 
finalizzare questo ulteriore obiettivo di apertura al mercato dei  capitali, dopo  i brillanti  risultati 
conseguiti in questi anni, al fine di proiettare la Società verso nuove opportunità. 

Infine,  sul  sistema  aeroportuale  albanese,  gli  azionisti  hanno  espresso  la  volontà  di  procedere, 
anche  in  partnership  con  importanti  operatori  nazionali  in  campo  infrastrutturale,  finanziario 
istituzionale  e  tecnologico‐operativo,  a  supportare  la  Repubblica  di  Albania  nello  sviluppo  di 
progetti “apripista” di integrazione degli aeroporti pugliesi ed albanesi, con l’obiettivo di realizzare 
un Sistema Aeroportuale Integrato dell’Adriatico Meridionale, mettendo a fattor comune i servizi 
e le proprie specifiche competenze in termini di management, safety e security e contribuendo a  
dotare  quest’area  dei  Balcani  così  prossima  alla  Puglia  di  infrastrutture  fondamentali  per  lo 
sviluppo del Paese delle Aquile. 


